

## Le projet éducatif 2013 des enfants du CME

Midi Libre

23/06/2013, 02 h 25



1 de 3

Les enfants du CME encadrés d'une équipe à l'écoute

Chaque année, en début d'année scolaire, les enfants élus au CME (Conseil Municipal des Enfants) votent un projet parmi leur travail individuel et, cette année, à travers toutes ces idées créatives, c'est l'initiative de Lorick, élève en CM2 à l'école St Joseph qui a été choisie. Un projet plutôt gourmand : Master Chef.

Comme il est de coutume, les enfants réalisent ce programme pendant l'année scolaire et le transforme en journée pédagogique en juin pour tous les autres enfants des écoles de la commune.

C'est donc en fin de semaine, à la salle Georges Brassens qu'ils avaient donné rendez vous à toutes les classes de primaires pour cette manifestation ludique et conviviale. Marie Christine Chinot, référente au CME, une équipe du CCAS, des parents d'élèves et l'IREPS de Montpellier (Institut Régional d'Education et de Promotion de la Santé) supervisaient cette journée : Présenter au jury une assiette équilibrée de petit déjeuner, de repas de midi, et de goûter après un passage par groupe devant plusieurs ateliers.

Les enfants repartaient ensuite avec leur composition de goûter équilibré. Une façon très sympathique de sensibiliser les plus jeunes à la nutrition équilibrée.

Parallèlement, le projet de Lucas, jeune conseiller municipal, décédé accidentellement il y a quelques semaines, a été mis à l'honneur également ce jour là. Des vêtements et des jouets pour les enfants démunis ont été collectés pour lui rendre hommage.

Infos : CCAS : 04 67 88 87 18